

COMMUNIQUE N° D/22/085 MINFOPRA/SG/DDRHE

**Le Ministre de la Fonction Publique et de la Réforme Administrative communique:**  
***The Minister of the Public Service and Administrative Reform hereby announces:***

Sont déclarés admissibles pour les épreuves orales du concours professionnel du 08 décembre 2018 pour le recrutement de **soixante-dix (70) personnels dans le corps des fonctionnaires de la Santé Publique (Génie Sanitaire)**, session 2018, les candidats dont les noms suivent, classés par ordre alphabétique.

*The following candidates, placed in alphabetic order, are hereby declared successful in the written parts of the professional competitive examination of 8<sup>th</sup> December 2018 to recruit 70 (seventy) personnel into the corps of Public Health (Sanitary Engineering) civil servants, for the 2018 session.*

Il s'agit de/They are:

**1. INGÉNIEURS DU GÉNIE SANITAIRE / SANITARY ENGINEERS**

N°	Matricule	Noms et Prénoms
1.	PIGSA01	TANJOH SAMUEL NEMBO

**2. INGÉNIEURS DES TRAVAUX DU GÉNIE SANITAIRE / ASSISTANT SANITARY ENGINEERS**

NEANT

**3. TECHNICIENS PRINCIPAUX DU GÉNIE SANITAIRE / SENIOR SANITARY TECHNICIANS**

N°	Matricule	Noms et Prénoms
1.	PTPGSY03	DJANGUE MARTIN
2.	PTPGSE04	GNOTIO TAGNE NADINE LAURE
3.	PTPGSY01	LIBOM PHILIPPE STEPHANE
4.	PTPGSL02	MVOGO ESSLANE YANNICK



**4. TECHNICIENS DU GÉNIE SANITAIRE / SANITARY TECHNICIANS**

NEANT

Les intéressés sont invités à se présenter à Yaoundé, Ecole Nationale d'Administration et de Magistrature (ENAM), centre unique des épreuves orales, le samedi 27 avril 2019 à 07 heures précises, munis de leur carte nationale d'identité et de leur récépissé de dépôt du dossier pour y subir lesdites épreuves.

Candidates are requested to come along with their national identity cards and acceptance slip for the oral part of the examination at the **National School of Administration and Magistracy, Yaounde**, the only examination centre on Saturday, April 27, 2019 at 7 a.m. prompt.

Yaoundé, le 16 AVR 2019

Le Ministre de la Fonction Publique  
et de la Réforme Administrative  
*The Minister of the Public Service  
and Administrative Reform*



JOSEPH LE